

Jahresbericht Schießleiter 2015 – Gewehr und Pistole

1. Jahresschießen

Luftgewehr: 12 Teilnehmer Herren mit 202 Trainingseinheiten
4 Teilnehmer Damen mit 89 Trainingseinheiten
3 Teilnehmer Jugend mit 40 Trainingseinheiten

Luftpistole: 4 Teilnehmer mit 18 Trainingseinheiten

Sportpistole: 2 Teilnehmer mit 4 Trainingseinheiten

Vorderlader und

Großkaliber: 1 Teilnehmer mit 29 Trainingseinheiten

Somit waren es 2015 insgesamt 26 Teilnehmer mit zusammen 382 Trainingseinheiten. Das bedeutet bei den Teilnehmern einen Rückgang um einen Schützen, jedoch bei den Trainingseinheiten einen Rückgang von 98 Einheiten. Die Rückgänge waren vor allem bei den Damen, bei der Jugend und bei der Luftpistole.

2. Königsschießen

21 Schützen gingen an den Start, davon 3 Jugendliche.

Jugendkönig wurde Franz Koller

Schützenkönigin wurde Anja Häußler

3. Pokalschießen

Das Vereinspokalschießen führten wir nun schon zum dritten Mal im neuen Modus durch, also in 2er-Paarungen und im K.-O.-System.

An den Start gingen 37 Schützen, davon waren 7 Schützen aus unserer Bogenabteilung.

Gewonnen haben:

1. Platz: Eugen Unseld
2. Platz: Edwin Pfab
3. Platz: Beatrix Beer
4. Platz: Manuel Niekrenz

4. Gästeschießen

Wie jedes Jahr führten wir zwischen Weihnachten und Neujahr unser traditionelles Gästeschießen durch. Es waren 361 Teilnehmer, davon 55 Jugendliche und 39 Mannschaften.

5. Rundenwettkämpfe im Kreis Heidenheim

Vier Mannschaften haben teilgenommen.

Die 1. LG-Mannschaft in der Kreisoberliga:
Sie belegt den 4. Platz von 8 Mannschaften
Erster auf der Setzliste ist Thomas Strehle mit einem Schnitt von 358 Ringen.

Eine Mannschaft LG-Auflage:
Sie belegt den 5. Platz mit einem Schnitt von 921 Ringen.
Bester Einzelschützin ist Annerose Pfab mit einem Schnitt von 308,8 Ringen.

Eine Jugendmannschaft in der Kreisjugend-Oberliga:
In dieser Liga wird im Mann-gegen-Mann-Modus geschossen. Sontheim belegt den 3. Platz.
Bester auf der Setzliste ist Friedrich Welt mit einem Schnitt von 353 Ringen.

Sontheim kann in der nächsten Saison in dieser Liga nicht mehr mitschießen, da zwei von den 4 teilnehmenden Schützen nicht mehr Jugendliche sind.

Eine Sportpistolenmannschaft:
Sie belegt den 6. Platz von 12 Mannschaften mit einem Schnitt von 765 Ringen. Bester Einzelschütze ist Joachim Berger mit einem Schnitt von 256 Ringen.

6. Rundenwettkampf im DBE-Gau

Auch da haben 4 Mannschaften teilgenommen.

Eine in der C-Klasse 1:
Sie belegt den 4. Platz mit 9:11 Punkten und einem Schnitt von 1438 Ringen. Bester Einzelschütze war Thomas Strehle mit 362 Ringen im Schnitt.

Eine Mannschaft mit LG-Auflage:
Sie belegt den 2. Platz in der Gau-Oberliga mit 8:8 Punkten. Bester Einzelschütze ist Hermann Lindenmaier mit 310 Ringen im Schnitt.

Eine Mannschaft mit dem KK-Liegend-Gewehr:
Sie belegt den 3. Platz. Bester Einzelschütze war Thomas Häfele mit 286 Ringen im Schnitt.

Eine Mannschaft in der LG-Damenklasse:

7. Kreisschützenkönig

Der Kreisschützenkönig wurde 2015 wieder in Verbindung mit den Kreismeisterschaften ausgeschossen. Leider ohne eine Teilnahmemöglichkeit für die Aufлагeschützen.

8. Gauschießen in Haunsheim

Das Gauschießen 2015 wurde wieder als kleines Gauschießen in Haunsheim durchgeführt. Sontheim hat mit 16 Schützen teilgenommen und war somit auf Platz 11 der Meistbeteiligung. Bester Schütze auf der Festscheibe war Jochen Wischnewski auf Platz 25 mit einem 19,9 Teiler. Auf der Senioren-Festscheibe war Hans Häußler auf Platz 3 mit einem 6,0 Teiler.

Insgesamt hatten wir 4 Platzierungen auf den ersten 3 Plätzen der verschiedenen Scheiben:

Anja Häußler Platz 3 bei der Meisterprämie Damen mit 502,2 Ringen

Anja Häußler Platz 3 bei Meister des Gauschießens Damen mit 400,3 Ringen

Hans Häußler wie schon gesagt auf Platz 3 auf der Festscheibe Senioren (mit einem 6,0 Teiler) und

Hans Häußler auf der Meisterscheibe Senioren mit 106,4 Ringen

9. Gaupokal-Schießen

In der ersten Runde war
Sontheim gegen Fristingen mit
2763,3 : 2572,9 Punkten
somit eine Runde weiter

Bei der 2. Runde war
Sontheim gegen Faimingen mit
2659,2 : 2615,9 Punkten
und somit wieder eine Runde weiter

In der 3. Runde, bei der die Teilnehmer am Endkampf ermittelt werden, war
Sontheim gegen Steinheim mit
2563,0 : 2594,8 Punkten
und ist somit ausgeschieden.

10. Meisterschaften in Württemberg

Kreismeisterschaft 2015

15 Teilnehmer mit 29 Starts und 5 Mannschaften
Platzierungen unter den ersten drei bei den Einzelergebnissen:
6 erste Plätze
5 zweite Plätze
3 dritte Plätze
und 1 erster Platz sowie 2 zweite Plätze und ein 3. Platz bei den Mannschaften

Bezirksmeisterschaften-Mittelschwaben

13 Schützen haben sich qualifiziert mit 29 Starts und 5 Mannschaften.
Platzierungen unter den ersten drei bei den Einzelergebnissen:
3 erste Plätze
4 zweite Plätze
1 dritter Platz
sowie jeweils einen ersten, zweiten und dritten Platz bei den Mannschaften.

Landesmeisterschaft Württemberg

8 Schützen haben sich qualifiziert mit 19 Starts
Platzierungen unter den ersten drei bei den Einzelergebnissen und Mannschaften: keine

11. Meisterschaften in Bayern

Gaumeisterschaft

10 Teilnehmer mit 19 Starts und 3 Mannschaften
Platzierungen unter den ersten drei bei den Einzelergebnissen:
3 erste Platzierungen
2 zweite Platzierungen
2 dritte Platzierungen
und 1 erster Platz bei den Mannschaften

Bezirksmeisterschaften Schwaben

8 Schützen haben sich qualifiziert mit 12 Starts und einer Mannschaft.
Platzierungen unter den ersten drei bei den Einzelergebnissen:
Ein dritter Platz von Hermann Lindenmaier mit der Luftpistole-Auflage mit 287 Ringen.

Bayerische Meisterschaften

Zwei Schützen haben sich qualifiziert, jedoch nicht teilgenommen.

Zur deutschen Meisterschaft

haben sich 2015 keine Schützen qualifiziert.

12. Sonstige Schießveranstaltungen

Auch im Jahr 2015 wurden von einigen Schützen Traditionsschießen und 100-Schuss-Veranstaltungen besucht und haben dabei auch vordere Plätze belegt.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Helfern im Schießbetrieb bedanken, die mit dazu beigetragen haben, dass alle gut über die Bühne gegangen ist.